

Liebe Konsumenten,

ab dem 16. Dezember 2025 präsentiert das ATTIC.STUDIO in der Ludwigstr. 5, 64283 Darmstadt mein Kunstprojekt "Verwandlung des Konsums".

Konsum ist kein Endpunkt, sondern Material.

Aus gebrauchten Kleidungsstücken formuliere ich neue Bedeutungen, indem ich sie durch mein künstlerisches Signet transformiere. So entlarve ich Überfluss und zeige, wie Nachhaltigkeit als kreative Praxis funktioniert.

Aus Alltagskleidung wird Kunst, aus Konsum eine kollektive Erinnerung, aus meinem Logo eine Botschaft.

Die Öffnungszeiten sind von Dienstag bis Freitag 12:00-19:00 Uhr und Samstag 11:00 bis 19:30 Uhr.

Mein Versprechen: Eine NEDE Zweitehand Kollektion mit Stil, weniger Verschwendug, mehr Selbstbewusstsein!

Wir freuen uns auf Euch – entdecken, staunen, auswählen, weitertragen.

Sei Teil der Bewegung NEDÉ

www.debusi.de

www.attic-studio.de

www.instagram.com/nede_1.0